

BULLETIN

Voici ce qu'on lit dans une correspondance adressée de Rome à un journal religieux de Paris, au sujet de la prétendue maladie du Pape.

“ L'alarme répandue par les correspondances des journaux allemands de Berlin, au sujet de la maladie du Pape, est sans fondement sérieux : Dimanche, Léon XIII a admis plusieurs personnes à sa messe, et a donné la communion ; lundi, le Pape, un peu fatigué à la suite d'un refroidissement insignifiant, n'est pas sorti de ses appartements ; mais a reçu le Secrétaire d'Etat, et a causé longtemps avec lui. Aujourd'hui mardi, il a repris ses audiences. On a été très étonné à Rome, à la réception des nouvelles alarmantes répandues en Allemagne.”

* * *

L'Académie des Arcades de Rome célébrait, le 15 décembre dernier, le deuxième centenaire de sa fondation. Le 16 au matin, les académiciens se sont réunis dans la basilique de Sainte-Marie *in Cosmedin*, où ils ont assisté à une messe solennelle pour le fondateur de cette académie, J. M. Crescembeni, qui avait été chanoine archiprêtre de cette basilique.

Dans l'après-midi, une séance solennelle a été tenue dans la grande salle de la chancellerie pontificale, où le custode de l'Académie, Mgr Augustin Bartholini, annonça aux membres de cette insigne société que S. S. Léon XIII, qui, en 1852, fut reçu parmi les Arcades, sous le nom de Néandre Heraclée, venait d'adresser à ses confrères des distiques latins. Le custode de l'Arcadie en a donné lecture. S. Em. le cardinal Parocchi a prononcé ensuite un beau discours, traitant de l'influence de la poésie sur la civilisation. Des lectures publiques ont été faites ensuite pour célébrer le centenaire.

* * *

Le 23 décembre dernier, suivant l'usage, le Souverain Pontife a reçu les hommages du Sacré-Collège, a fait l'analyse de sa dernière encyclique, et a prêté des désastres à l'Italie, si elle continue ses attaques contre l'Eglise.

Ce sont les catholiques qui sont les véritables vainqueurs dans les élections du dimanche 20 décembre à Rome. L'union romaine avait présenté vingt-cinq candidats, qui sont arrivés en tête, et il paraît qu'elle aurait pu présenter une liste complète avec des chances de succès.

Il s'agissait d'élections administratives. Il y a eu 22 mille absentions, et seulement 17 mille votants. Les catholiques, qui.